

令和6年9月24日

「飛び立て！中学生海外派遣事業」研修報告会＝10月9日
オーストラリアでの体験を発表

市教育委員会は10月9日、飛び立て！中学生海外派遣事業に参加した生徒の研修報告会を行う。

同事業は、綾部市の教育の3つの特色のうちの1つ「国際理解教育」の一環として、市立中学校生徒が、広い視野と国際感覚を持ち、国際社会を生きていく力を養うことを目的として実施。本年度、5年ぶりに海外派遣を行った。

記

1. 日 時 10月9日（水）午後6時30分～
2. 場 所 あやべ・日東精工アリーナ1階研修室（市民センター、西町三丁目）
3. 内 容 学校やホームステイでさまざまな体験をした成果を発表する

- ・派遣期間は、8月7日～16日の10日間。中学2年生4人、中学3年生10人の計14人をオーストラリア・ブリスベンに派遣した。
- ・現地校での英語による授業や体験活動、現地校生徒との交流、ホームステイによる生活体験を通じて異文化に触れた。
- ・派遣にあたっては、4月から7月まで3回にわたり事前研修会を実施。英会話研修などを行い、海外派遣の心構えなどを学習した。
- ・飛び立て！中学生海外派遣事業の経過
平成28年度から令和元年度までオーストラリアで実施
令和2、3年度コロナ禍により中止
令和4、5年度は国内留学として実施
令和6年度、5年ぶりに海外派遣を実施

<問い合わせ>

学校教育課 課長 斉藤さおり 電話0773（42）4323

一人ひとりの幸せをみんなで紡いで
実現できるまち…

綾部

